

Volkstanzgruppe Besse e.V. – Sommerrückblick

Bilder sagen manchmal mehr als Worte!

Am 25. Juni hatten wir, wie in den Jahren zuvor, zur Freude der Senioren des Schwalm-Eder-Kreises einen Auftritt beim Kreisseniorenachmittag in der Bilsteinhalle in Besse.

Am 10. Juli waren wir für 90 Minuten auf der Märchenbühne in Gudensberg zu sehen und zu hören. Internationale Volkstänze standen auf dem Programm, aber es gab auch noch einen Überraschungssketch "von Lisbeth unn Karle, die sich ibberm Lisbeth sinnen Besuch bimm Dokter ungerhahlen honn."

Am 17. Juli tanzten wir auf dem Sportgelände am Hahn in Edermünde-Holzhausen anlässlich des ersten deutsch-orientalischen Sommerfestes unter dem Motto "Vielfalt Leben". Trotz des wechselhaften Wetters nutzten wir mit vielen interessierten Besuchern die Gelegenheit, orientalische Speisen zu probieren, Tanz- und Musikvorführungen zu bestaunen bzw. gemeinsam zu tanzen und mit den Geflüchteten aus Syrien und Afghanistan ins Gespräch zu kommen.

Am 04. September nahmen wir einer langen Tradition folgend wieder am Blumenkorso in Bad Wildungen teil. Pünktlich zum Festzug setzte der Regen ein und so wurde es leider ohne Musik und in Regenhüllen verpackt ein recht stiller Umzug. Am Schluss blieb uns bei nun wolkenbruchartigem Regen nur noch die Flucht nach Hause.

Text: A. Schirmer
Fotos: privat und R. Zirzow



Groß und Klein tanzen gemeinsam zur Freude der Senioren



immer diese Rüpel - der Rüpelanz



die Volkstanzgruppe bei strahlendem Sonnenschein vor märchenhafter Kulisse

Volkstanzgruppe Besse e.V. – Sommerrückblick

Bilder sagen manchmal mehr als Worte!



s Lisbeth unn dr Karle telefonieren mit'm Dokter



beim Hochzeitstanz gab's echten Schnaps



kleiner Plausch hinter den Kulissen



auch der Nachwuchs konnte zeigen, was er kann



die Volkstanzgruppe mit Unterstützung aus Afghanistan



starke Männer drehen die Windmühle



gut verpackt und froh gelaunt durch den Regen



Flucht vor dem Wolkenbruch